

## Condamnation des propos homophobes tenus par un élu de la Ville de Genève

Les membres de la Fédération genevoise des associations lesbiennes, gay, bissexuelles et trans\* (LGBT) : Dialogai, Association 360, Lestime, Parents d'homos, Think out, condamnent fermement les propos injurieux et homophobes proférés le 8 septembre via Facebook par le Conseiller municipal en Ville de Genève Laurent Leisi, suite à la mort de Pierre Bergé.



Aux insultes s'ajoutent la haine de tels propos et la référence à George Soros n'est sans doute pas innocente.

Nous demandons à ce que le parti de ce représentant politique, à savoir le MCG, se positionne par rapport à ces propos, les condamne et prenne les mesures adéquates à l'encontre de Monsieur Leisi.

Par ailleurs, nous constatons une fois de plus le manque d'une norme pénale contre la discrimination homophobe et transphobe, à l'instar de l'article 261bis du code pénal suisse contre la discrimination raciale, qui nous aurait permis de porter plainte.

**Pour tout renseignement complémentaire, merci de prendre contact avec :**



**Dialogai** : Pascal Messerli, président, 076 802 94 32



**Association 360** : Chatty Ecoffey et Philippe Scandolera, co-présidents, 022 741 00 70



**Fédération des associations LGBT** : Didier Bonny et Lorena Parini, co-présidents, 076 389 13 34



**Lestime** : Yolanda Martinez et Jacqueline Roiz, co-présidentes, 022 797 27 14



**Parents d'homo** : Roudi Grob, 022 752 34 69



**Think Out** : Gregory Tschabuschnig, co-président, 079 281 93 07